

NUEVOS MIEMBROS ACADEMICOS

Incorporación del profesor Fernando Oberhauser. La Facultad de Filosofía y Educación celebró una sesión solemne y pública en el salón de honor de la Universidad, para recibir como miembro académico al profesor Dr. Fernando Oberhauser. El discurso de incorporación del Dr. Oberhauser versó sobre el tema "El reino vegetal como inspirador de la imaginación creadora del químico". El discurso de recepción estuvo a cargo del Rector de la Universidad Técnica del Estado y miembro de la Facultad, don Horacio Aravena, quien se refirió a la labor docente y de investigación científica realizada por el nuevo miembro académico y a la utilidad que sus trabajos han tenido en el desarrollo de las ciencias en el país. Por último, el Decano de

la Facultad, don Eugenio González, hizo entrega del diploma correspondiente al Dr. Oberhauser.

Incorporación del profesor Moisés Poblete Troncoso. El Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, don Darío Benavente, hizo entrega al profesor Moisés Poblete Troncoso del diploma que acredita su calidad de miembro académico de la mencionada Facultad. Durante la sesión solemne celebrada a este objeto, el profesor Poblete dio lectura a su discurso de incorporación donde se refirió a "La colaboración internacional al desarrollo económico y social de América Latina". El discurso de recepción estuvo a cargo del profesor Francisco Walker Linares, quien se refirió a las cualidades personales y profesionales del nuevo académico y a la repercusión de su obra sociológica y de derecho internacional, que le ha valido distinciones de numerosas instituciones extranjeras.

noticias universitarias del interior

Centro Interuniversitario de Radioquímica

El Consejo de Rectores en reciente sesión presidida por el Rector Gómez Millas y a la que asistieron los representantes de las universidades del país y los miembros del Comité Asesor del Consejo, aprobó el proyecto de creación de un Centro Nacional de Radioquímica en Santiago, cuyo estudio definitivo será elaborado por el Comité Asesor. La reunión contó con la presencia de la Misión de Energía Atómica, enviada por el Organismo Internacional de Energía Atómica, presidida por el Dr. Arturo E. Cairo, con cuyos miembros se intercambiaron opiniones acerca de la cooperación que podrá prestar ese Organismo al proyecto conjunto de las universidades, las bases del mismo y la labor que desarrollará.

Foro sobre relaciones universitarias e industriales

La Universidad Técnica del Estado ha celebrado recientemente un foro industrial, que ha reunido a los alumnos y profesores con los empresarios fabriles del rubro maderero. Durante su desarrollo se consideró el temario sobre problemas de formación profesional, la situación de la enseñanza en sus grados técnicos y de

oficios, las relaciones entre la enseñanza y la industria de la madera, campo ocupacional, cambios en la estructura docente o en la formación profesional, aporte de la industria maderera al mejor desarrollo de la enseñanza. El informe rendido por el Rector de la Universidad Técnica don Horacio Aravena y por el Presidente de la Asociación de Industriales de la Madera, don Alfredo Küpfer y actuaron como relatores y coordinadores don Jorge Sandoval de la Universidad Técnica y don Alberto Labra en representación de la industria, asesorados por profesores especializados. La Universidad proyecta celebrar reuniones similares con otras entidades industriales, para obtener una visión actualizada de las necesidades que la Universidad está llamada a satisfacer en el campo de enseñanza y de la formación profesional y técnica.

Centro de Documentación Pedagógica de la U. Católica de Valparaíso

El Centro de Documentación Pedagógica de la Universidad Católica de Valparaíso, ha publicado el Boletín N° 4, mediante el cual amplia sus actividades propiamente bibliográficas con la realización de investigaciones pedagógicas. El volumen trae interesantes trabajos acerca